

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	93/7313
AS.	07 ABR 93
P.A.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>
R.C.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.L.P.	<input type="checkbox"/>
EDEC	<input type="checkbox"/>

U.U
Wilma Saavedra, Embajadora de Chile,
Panamá, marzo 26/93

Señor

Patricio Aylwin A
Presidente de la República
Santiago - Chile.

ARCHIVO

Querido Presidente:

Puede imaginar la inmensa alegría que tengo al saber que sección a Panamá y la recepción de acogida, ayer, cuando fui a entregarle en el Ministerio de Relaciones, quien de inmediato llamó al Presidente懂得. El Director de Protocolo, excelente amigo, le puso de inmediato a funcionar. El Ministro Linares me manifestó que se le otorgaría la más alta condecoración en favor Presidente, más allá de lo político, el pueblo panameño quiere a Chile, sabe de Chile, admira a su Presidente y otros y se que ésta es una gran noticia. Yo le recitado el afecto que tienen por nuestro país, así se lo he dicho en otras ocasiones. En lo personal se los agradezco profundamente, ya que es bueno para Panamá.

Qué le puedo decir, que ya estoy programando una visita a Chile previo a su llegada, es posible que

Wilna Saavedra, Embajadora de Chile,

el 22 de julio leaguemos a Roberto Bravo, inicio si así fuera en la Gobernación de Chile. Bueno no le voy a contar todo lo que estoy pensando porque dejé de ser sorpresa, pero estoy realmente feliz. Lamento en que el Ministerio no ayudará que fue esa Gobernación que todo mi éxito. Pero gracias a Dios todo lo que me ha pasado favorito desde que llegué ha sido éxito.

El Domingo 21, Monseñor McGrath nos llevó la misa en la Iglesia del Carmelo con motivo de la canonización de los Beatos de los Andes, Besnè, mi hermano, me había enviado documentación y sufriendo gran acogida en los medios de comunicación que invitó a clérigos, funcionarios, también el cuerpo diplomático y jefes. Resultó una misa muy linda y con gran asistencia.

Sigo a Chile desde acá, vi y lei aspectos de su conferencia de Prensa en motivo del 3º aniversario. Se nos ha ido solareando el tiempo y hay tanto que hacer aún; desde lejos salvo más su gestión y me molesta cuando sea a la opinión que reclama sisa Anticidio moral. Yo que en años pasados siempre silenciaron mi se preocuparon

Wilma Saavedra, Embajadora de Chile,

de los más modestos - Para mí le digo cuando se oye la actitud tan baja ante el proyecto de ley que lo salva para Señor Vitalicio. Dicen en otros países que existe este cargo para los Presidentes elegidos democráticamente. Usted por siempre ha contado con el respaldo popular al ser elegido Señor y Presidente de la República, y otros que un vez fui elegido puede ostentar ese cargo lo encuentro innecesario e indignante. Cuando se presentó el proyecto, pensé, ingenuamente que tendría acogida inmediata de todos los sectores. Si experiencias y preparaciones siempre serían muy valiosas y más aún en las etapas que el Parlamento vive. A veces me dan deseos de escribir, hay aspectos en los que podemos opinar desde aquí, en fin son deseos a la distancia.

Anhelo por más parte que se superen las divisiones y la incertidumbre gobernativa su encarnación ha sido exitosa la experiencia de fisionomías y el proceso de profundización y perfeccionamiento de la Democracia así lo reivindico. -

Wifina Saavedra, Embajadora de Chile,

El día del aniversario de fallecimiento
llamé a Carlos Barrientos para agradecerle
él saludado, no lo encontré porque estaba
acompañando en la inauguración de su nuevo
despacho en su secretaría. Espero le
muestra también mis respetos y cariño.

Via Señor y delegado chileno en los
actos de Sta-Bernarda en Roma. Fue muy emotivo
Mantu todo, - Emplio en que Señor rendiré con
lleg en su gira por la región. Se que él ha
hecho un gran y efectivo trabajo en las
instituciones que dirige y en donde tiene a su cargo dentro

Agradeciendo a su familia por la prensa
que realizó de candidato al Santísimo. Yo voté
allí y me pidió votar al él. - Ahora
empezaré a leer los trabajos propuestos
elaborados y espero todos hacer algunos
aportes. -

Deseo agradecerle su carta que me llegó tarde
no atendí. Le reitero que me siento orgulloso de
representarla, a cuijais y pobreza. Solo anhelo
que Dios siempre me ayude para hacer lo
mejor posible.

Espero el tiempo favorable para visitar
tener el gusto de verle. Familiar a Señor
Le esperamos con gran cariño, Dijo de Chile
se saluda, Wifina Saavedra